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I N D I C E 

DISEGNI DI LEGGE 

Discussione e rinvio: 

« Norma integrativa delle leggi 13 luglio 
1965, n. 882, e 5 giugno 1965, n. 707, modi
ficate dalla legge 10 luglio 1969, n. 469, con
cernenti gli ordinamenti della banda del
la Guardia di finanza e del Corpo delle 
guardie di pubblica sicurezza» (1305) 
(D'iniziativa dei senatori Signorello ed 
altri): 

PRESIDENTE ,. . . Pag. 513, 514 
FABIANI 514 
MURMURA, relatore 514 
PALUMBO 514 

La seduta ha inizio alle ore 10,40. 

Sono presenti i senatori: Bartolomei, Bi-
sori, Calejfi, Corrias Alfredo, Dalvit, Del Ne
ro, Fabiani, Galante Garrone, Gianquinto, Il
luminati, Li Causi, Mazzarolli, Murmura, Pa

lumbo, Perna, Preziosi, Righetti, Schiavone, 
Signorello, Tesauro, Turchi e VenanzL 

Interviene il sottosegretario di Stato per 
le finanze Attaguile. 

R I G H E T T I , segretario, legge il pro
cesso verbale della seduta precedente, che è 
approvato. 

Discussione e rinvio del disegno di legge: 

« Norma integrativa delle leggi 13 luglio 
1965, n. 882, e 5 giugno 1965, n. 707, mo
dificate dalla legge 10 luglio 1969, n. 469, 
concernenti gli ordinamenti della banda 
della Guardia di finanza e del Corpo delle 
guardie di pubblica sicurezza» (1305), di 
iniziativa dei senatori Signorello ed altri 

P R E S I D E N T E . L ordine del gior
no reca la discussione del disegno di legge 
d'iniziativa dei senatori Signorello, Del Ne
ro, Pennacchio e De Vito: « Norma integrati
va delle leggi 13 luglio 1965, n. 882 e 5 giù-
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gno 1965, n. 707, modificate dalla legge 10 
luglio 1969, n. 469, concernenti gli ordina
menti della banda della Guardia di finanza e 
del Corpo delle guardie di pubblica sicu
rezza ». 

Dichiaro aperta la discussione generale. 

M U R M U R A , relatore. La nostra Com
missione, nell'approvare in data 3 luglio 
1969 il disegno di legge n. 672 (divenuto poi 
legge 10 luglio 1969, n. 469), contenente modi
fiche all'ordinamento delle bande della Guar
dia di finanza e del Corpo delle guardie di 
pubblica sicurezza, fece voti, in un ordine 
del giorno, acche i componenti aggregati a 
detti complessi musicali, non inquadrati in 
organico e mantenuti in servizio, fossero trat
tenuti in soprannumero e godessero dei di
ritti e dei benefici previsti per il personale 
nelle loro stesse condizioni. 

Il Governo, che pure accolse detto ordine 
del giorno approvato all'unanimità, non ha 
necessariamente dato alcun concreto segui
to all'ordine del giorno, inteso a dare tran
quillità e serenità, nonché costanza di rap
porti giuridici, a questi benemeriti apparte
nenti al Corpo delle guardie di pubblica si
curezza ed alle Guardie di finanza, nonostan
te una serie di disposizioni legislative analo
ghe prese per il complesso musicale dei ca
rabinieri abbia provveduto a dare a tale 
complesso sistemazione giuridica, in tal mo
do riconoscendo il diritto all'inquadramen
to — come d'altronde afferma una recente 
decisione del Consiglio di Stato — per quan
ti, alla data di entrata in vigore della leg
ge, comunque svolgevano le prescritte man
sioni. 

Considerazioni di equità, se non di giusti
zia, hanno ispirato pertanto il presente di
segno di legge, d'iniziativa dei senatori Si
gnorello, Del Nero, Pennacchio e De Vito, con 
cui si intende conferire assetto definitivo ad 
un organismo il cui personale, per le man
sioni che svolge e per l'aspetto tecnico ed ar

tistico delle funzioni, nettamente si distingue 
da tutti gli altri. 

Il relatore pertanto raccomanda alla Com
missione l'approvazione del presente dise
gno di legge, con una modificazione all'arti
colo 1, nel senso di sostituire alle parole: 
« fino alla data di entrata in vigore » le al
tre: « non oltre la data di entrata in vigo
re », in maniera che tutti i dipendenti aggre
gati alle bande della Guardia di finanza e 
del Corpo delle guardie di pubblica sicurez
za, possano beneficiare della norma perequa-
tiva in discussione. 

P A L U M B O . Mi risulta che nel pare
re espresso dalla Commissione finanze e te
soro è contenuta anche la richiesta d'una 
più precisa indicazione della copertura della 
spesa occorrente. 

M U R M U R A , relatore. Esatto. Quan
do esamineremo l'articolo 2, proporrò di mo
dificarne il testo secondo i suggerimenti del
la Commissione finanze e tesoro. 

F A B I A N I . Anch'io ho da proporre, 
a nome del mio Gruppo, un emendamento, 
ma purtroppo, non pensando che si sareb
be esaminato oggi questo provvedimento, 
non l'ho portato con me. 

Chiedo pertanto al Presidente un breve 
rinvio della discussione per consentirmi di 
presentare l'emendamento che ho preannun
ciato. 

P R E S I D E N T E . Poiché non si fan-
altre osservazioni, il seguito della discussio
ne del disegno di legge è rinviato ad altra 
seduta. 

La seduta termina alle ore 10,50. 
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